

INFORME DE COMISIÓN



M. EN I. JOSÉ LUIS GONZALEZ GONZALEZ.
TITULAR DE LA UNIDAD DE SUPERVISIÓN, INSPECCIÓN Y VIGILANCIA INDUSTRIAL
PRESENTE

FECHA: 30 de julio del 2018

LUGAR: Tuxpan, Veracruz

PERIODO: 20 al 27 de julio del 2018

OBJETO DE LA COMISIÓN (DETALLANDO EL PROPÓSITO DE LA MISMA):

Atender de parte de la ASEA la emergencia por derrame de hidrocarburo en la plataforma petrolera "Marsopa", en Tuxpan; Veracruz

BREVE RESUMEN DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS:

Por instrucciones del Director Ejecutivo de la ASEA, se acudió a la ciudad de Tuxpan; Veracruz para atender por parte de la Agencia la emergencia que se presentó por derrame de hidrocarburo en un oleogasoducto que va desde la plataforma "Marsopa" hasta el lugar denominado Punta de Piedra en la costa cercana a Casones y Poza Rica, Veracruz. Las actividades consistieron en participar en las reuniones matutinas y vespertinas, convocadas por el comando de incidentes del Plan Nacional de Contingencias para Derrames de Hidrocarburos y Sustancias Nocivas Potencialmente Peligrosas en las Zonas Marinas Mexicanas. La ASEA es miembro formal de este Plan. En dichas reuniones Pemex informaba cada día sobre el monitoreo que estaban haciendo por las manchas de hidrocarburo y su comportamiento en cuanto a su movimiento continuo debido a las corrientes marinas y a los vientos predominantes en la zona. Así mismo, cada día informaba de los trabajos que estaban haciendo para reparar el ducto y controlar las fugas y para recuperar la mayor cantidad posible del Hidrocarburo derramado. Por su parte, la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (CONANP) también informo en cada reunión lo que su personal observaba en los recorridos que hacía, en cuanto a presencia de hidrocarburos cerca de los arrecifes. Por parte de la ASEA, sus representantes exponían en cada reunión lo estipulado en leyes y reglamentos aplicables en el Sector Hidrocarburos en lo relativo a Seguridad Industrial, Seguridad Operativa y Protección al Medio Ambiente, y durante las discusiones se buscó llegar a acuerdos con PEMEX y la CONANP para las acciones a tomar cada día. El suscrito, regreso a la ciudad de México el sábado 28 de julio. En Tuxpan permanece el Ing. Jose Mungaray.

CONCLUSIONES:

Las conclusiones parciales y preliminares, ya que la contingencia continua, son en el sentido de que las instancias involucradas en la atención a esta emergencia están observando y aplicando las medidas que determina la ASEA.

RESULTADOS OBTENIDOS:

Se logro que las instancias involucradas asumieran y aplicaran las medidas planteadas por la ASEA en materia de Seguridad Operativa y Protección al Medio Ambiente.

CONTRIBUCIONES PARA LA DEPENDENCIA:

La presencia institucional de la ASEA se vio fortalecida en la atención de esta contingencia con respecto a las otras dependencias y con respecto a la sociedad.

ATENTAMENTE

FRANCISCO JAVIER CHAO EBERGENYI
DIRECTOR GENERAL DE SUPERVISIÓN INSPECCIÓN Y VIGILANCIA DE EXPLORACIÓN Y
EXTRACCIÓN DE RECURSOS NO CONVENCIONALES TERRESTRES

Declaro, bajo protesta de decir verdad, que los datos contenidos en este formato son los solicitados y manifiesto tener conocimiento de las sanciones que se aplicarían en caso contrario.

Ccp. Dirección General de Recursos Financieros